



● MENSAJE DE LA PRESIDENTA

'EL PUEBLO DECIDIÓ LIBREMENTE': CLAUDIA SHEINBAUM



La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que cerca de 13 millones de mexicanas y mexicanos salieron a votar, y destacó que esta acción fue "la mejor alternativa, pues el pueblo decidió". Después del mensaje de la consejera presidenta del INE, Sheinbaum dijo que ayer México dio muestra de ser el país más democrático del mundo.

—Eduardo Ortega / PÁGS. 4 Y 5



Mensaje. La presidenta Sheinbaum rechazó que en México haya autoritarismo.

"MÉXICO, EL PAÍS MÁS DEMOCRÁTICO"

Para Sheinbaum, el proceso con 13 millones de votos "fue todo un éxito"

La presidenta negó que el objetivo de la elección sea controlar el Poder Judicial

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

La participación "de cerca de 13 millones" de personas en la elección de jueces, magistrados y ministros representa "todo un éxito", lo cual hace a México "el país más democrático del mundo", consideró la presidenta Claudia Sheinbaum.

La mandataria, en un video pu-

blicado en sus redes sociales, aseguró que "libremente" millones de mexicanos votaron por "los nuevos guardianes de la justicia".

Y defendió que "fue un proceso transparente", ya que "los candidatos fueron seleccionados por comisiones profesionales del poder Ejecutivo, Legislativo y Judicial", además, de que "las campañas fueron austeras y la votación libre".

Negó que el objetivo de la elección sea controlar el Poder Judicial:

"Si quisiéramos cambiar al Poder Judicial para controlarlo, qué sentido tendría ser una elección universal, mejor hubiésemos cambiado la

Constitución para poner ministros a modo, como se hizo en el pasado.

"En vez de ello, tomamos la mejor alternativa: que el pueblo decida. Sí, el poder en México está en el pueblo, ya no está en unos cuantos", consideró.

Pidió no olvidar que "el actual Poder Judicial, que algunos defienden, ha sido responsable de favorecer a miembros de la delincuencia organizada y liberado miles de millones de pesos de la delincuencia de cuello blanco".

Agregó que "la mitad del Poder Judicial, dicho por su propia presidenta (la ministra Norma Piña), llegó a sus puestos por nepotismo, y no por haber participado en una carrera judicial".

De acuerdo con Sheinbaum, "con el nuevo Poder Judicial se hará realidad el anhelo jurista de 'al margen de la ley nada, por encima de la ley nadie'. Es decir, un verdadero Estado de derecho, donde nadie, ni siquiera los más poderosos, esté por encima de la ley".

La mandataria pidió a los mexicanos tener "confianza", porque "vivimos un momento extraordinario, somos un país libre, soberano, independiente, cada día más justo y más democrático".

Antes, en la ceremonia del Día de la Marina Nacional en el buque ARM Juárez, en Acapulco, Sheinbaum señaló que, con la elección judicial, "cualquiera que diga que hay autoritarismo en México está mintiendo".

Afirmó que su gobierno garantiza todas las libertades: de expresión, de prensa, de reunión y de movilización. "Se respetan los derechos humanos y nunca hemos usado ni usaremos la fuerza del Estado para reprimir al pueblo", enfatizó.

ESPECIAL